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臺北市中等學校校長協會第 7屆第 5次理監事聯席會議 

會 議 紀 錄          記錄：鄭益昌 

一、時    間：100 年 5 月 6 日（星期五）下午 7 時 

二、地    點：臺北市私立復興實驗高級中學和衷廳 

三、主    席：張理事長碧娟                      

四、出    席：（如簽到表） 

五、主持人致詞：（張碧娟校長） 

（一） 今天會議出席人數未達半數以上，因此改以座談會方式進行。謝謝各位

在百忙中的參與。 

（二） 本會電子報的發行，謝謝第一期編製同仁的辛苦。在部落格、信箱的使用

也希望大家能多多的互動分享。 

（三） 電子報第二期由趙雅鈴校長和多位校長共同負責編輯，也謝謝他們的辛苦

費心。 

六、各委員會報告： 

（一）行政委員會（李珀校長） 

1. 本校於三月卅一日承辦的「論壇」，謝謝大家的蒞臨參加，更謝謝大

家的肯定和回饋，希望真的對大家專業上有所幫助。 

2. 本校於五月廿七日至卅日舉辦的「教學視導研習活動」，也歡迎大家

報名參加，深信這也會是一次對我們有莫大助益的研習課程。 

（二）活動成長委員會（楊世瑞校長） 

本讀書會共辦理四次的課程，包括專業書籍導論二次，電影賞析二次，

夥伴們都認為內容豐富，也能彼此分享心得，增廣和加深見聞，頗獲大

家的肯定。 

（三）國際暨兩岸交流委員會（李慶宗校長代理） 

介紹「西安行」的旅遊內容： 

1. 以 10/8（六）～10/15（六）為宜（請假四天）。 

2. 參觀內容初步結論為二所高中、一所大學。 
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3. 其他細節，俟估價確定後，再詳細報告。 

（四）專題研究委員會（如主席報告內容） 

（五）諮詢服務委員會（李慶宗校長） 

1. 四月廿八日（四）晚上於大同高中辦理「高中校長遴選座談」。 

2. 預定五月十一日（三）晚上於大同高中持續辦理「國中校長遴選座談」。 

3. 上述二次座談，主要目的是提供互動的平台，也表達本協會對高國中校

長遴選的關心。 

七、臨時動議： 

（一）李珀校長： 

下次的理監事會議，竭誠歡迎到本校的探索中心召開，好山好水好風

光，深信是開會和放鬆心情的好地方！ 

（二）陳火炎校長： 

電子報第三期編輯小組，除原有人員外，擬再增加謝念慈校長、黃贇瑾

校長、孫明峰校長三位，期能將「融合教育」單元編製得更精美！ 

十、散會。 


